

## 平成 28 年度第 1 回広島県 FM 連絡会議 開催報告

広島県 FM 連絡会議代表幹事：広島県

平成 28 年度第 1 回の広島県 FM 連絡会議（自治体等 FM 連絡会議広島県地域会）を、平成 28 年 6 月 16 日に広島県庁において開催しました。当日は、広島県と県内全 23 市町から合計 158 名が参加しました。

昨年度第 1 回と同様に 2 部構成で、県職員を対象とした「広島県ファシリティマネジメント研修会」も兼ねて開催した第 1 部では、東洋大学大学院経済学研究科公民連携専攻 客員教授 南様から、「官民連携による公共施設の維持・整備・活用―「拡充」から「縮充」への発想転換」と題して、公共施設マネジメントの推進するに当たっては、施設の単純な面積圧縮だけでなく、縮小しながらも機能は充実させるという「縮充」という方向性をもって、民営化による経費圧縮や受益者負担増により財源確保の課題に取り組む方法など、具体的な手法を示しながら御講演をいただきました。

続いて、第 2 部では、国、各自治体の取組状況の発表及び意見交換を行いました。中国財務局管財部管財総括第二課からは「国公有財産の最適利用について」、広島県総務局財産管理課からは「広島県公共施設等マネジメント方策の取組について」と、「未利用県有地売却に関する企画提案業務委託公募の実施について」、また、呉市企画部資産経営課からは「呉市公共施設等総合管理計画について」の取組状況について発表し、自治体間での意見交換や、第 1 部に引き続き御参加いただいた講師の方から、それぞれの自治体が抱える課題の解決の方向性について、アドバイスをいただきました。

最後に、今年度第 2 回の広島県 FM 連絡会議については、10 月 14 日（金）、広島県呉市において開催予定である旨を御案内し、会議を閉会いたしました。

今年度第 1 回の広島県 FM 連絡会議は、5 月下旬開催の予定を急遽、6 月開催に変更したことに伴い、会場が狭くなり皆様に御不便をおかけいたしました。第 2 回は呉市新庁舎において開催予定ですので、奮って御参加ください。次回以降も、この会議での情報交換・意見交換を通して各自治体が結びつきを深め、これからの課題を克服し、広島県全体でのファシリティマネジメントのレベルアップが図られるよう、工夫していきたいと考えておりますので、今後とも皆様の御協力をお願いします。

